



Se registra Manuel Velasco; recicla estrategia del PAN y PRI en seguridad y promete fraternidad



El senador con licencia del Partido Verde Ecologista de México, Manuel Velasco Coello, se registró esta mañana como aspirante a la coordinación de Comités en Defensa de la Cuarta Transformación, en los cuárteles generales de Morena en un hotel de la Ciudad de México.

Acompañado de Karen Castrejón Trujillo, dirigente nacional del PVEM, el exgobernador por Chiapas aseguró que su campaña será por la unidad y fraternidad por lo que sus mensajes nunca irán a denostar las propuestas de sus compañeros aspirantes.

En ese sentido, el senador con licencia hizo hincapié en la necesidad de construir gobiernos de coalición.

“Nosotros refrendamos aquí el compromiso de cuidar la unidad porque entendemos que con unidad somos invencibles. Entendemos que la lucha no es entre hermanos que la lucha no es entre nosotros, por eso vamos a iniciar nuestros recorridos privilegiando las propuestas y no las descalificaciones. Vamos a privilegiar las coincidencias sobre las divergencias nosotros vamos a darle prioridad a la construcción de una agenda verde”, sostuvo.